
 
 

Protokollauszug 
aus der 

Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 
der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 06.12.2000 

 
öffentlich 
Top 4.18 Geschwindigkeitsanzeigen an besonders gefährlichen Straßenabschnitten 

00/SVV/0924 
ungeändert beschlossen 

 

Die Begründung der o. g. DS erfolgt durch den Stadtverordneten Kapuste namens der Frak-
tion CDU. 

Der Beigeordnete für Soziales, Jugend, Gesundheit, Ordnung und Umweltschutz Herr 
Jakobs informiert in der Diskussion über die vorgesehene Anschaffung von derartigen Ge-
schwindigkeitsanzeigen, die im Bereich von Kindergärten, Schulen usw. eingesetzt werden sol-
len. 
 
Beschlusstext: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt zu erkunden, ob sich die in anderen Städten anzutreffen-
den, durch Leuchtschrift weithin sichtbaren Geschwindigkeitsanzeigen bewährt haben. Aus die-
sem Prüfergebnis abgeleitet ist ggf. ein Konzept zu erarbeiten, wo in Potsdam mit welchen Kos-
ten und in welchem Zeitraum die Installation derartiger Anzeigen angebracht wäre. Hierüber ist 
der Stadtverordnetenversammlung im April 2001 ein Bericht und ggf. ein Umsetzungsvorschlag 
vorzutragen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Die DS 00/0924 wird 
mit Stimmenmehrheit angenommen. 
 


